



■ CÁTEDRA MARTÍN GRANIZO
**Expertos internacionales
analizan la situación del
Magreb como frontera
sur de la Unión Europea**

Especialistas de la Universidad de Salamanca y del Centro de Superior de Estudios de la Defensa Nacional participan desde hoy en las VII Jornadas de Estudio organizadas por la Cátedra Almirante Martín Granizo, que en esta edición se desarrollarán bajo el título "Magreb, la frontera del Sur". La sesiones serán inauguradas por el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, a las 10:30 en el Colegio Arzobispo Fonseca. La primera de las ponencias correrá a cargo de Pedro Cordero Quiñones, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y versará sobre el tema "La sociedad del Magreb: entre el fundamentalismo y la modernidad".